
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290007/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09280013/2022 VEREADOR CLEBER COSTA

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09300010/2022

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290003/2022 VEREADORA GABY RONALSA

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290004/2022 VEREADORA GABY RONALSA

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290005/2022 VEREADORA GABY RONALSA SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA ORLA DO BAIRRO PONTAL DA BARRA.

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290010/2022 VEREADORA GABY RONALSA

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290011/2022 VEREADORA GABY RONALSA

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290012/2022 VEREADORA GABY RONALSA

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290013/2022 VEREADORA GABY RONALSA

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290014/2022 VEREADORA GABY RONALSA

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290015/2022 VEREADORA GABY RONALSA

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290017/2022 VEREADORA GABY RONALSA

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 09290018/2022 VEREADORA GABY RONALSA

15 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 09300009/2022 VEREADORA TECA NELMA SOLICITA REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA EM ALUSÃO AO OUTUBRO ROSA. 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
85ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022

04/10/2022
FASE DE 

TRAMITAÇÃO

SUGERE IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE E SINALIZAÇÃO DE LOMBADA EM FRENTE À 
PARÓQUIA NOSSA SENHORA DA ROSA MÍSTICA NO VILLAGE CAMPESTRE II NO BAIRRO 

CIDADE UNIVERSITÁRIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DE DUAS RUAS DE COM O MESMO NOME: RUA(S) HILDA 
DE PEREIRA MONTE, NO BAIRRO DE PETRÓPOLIS. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADOR RAIMUNDO 
MEDEIROS

SOLICITAÇÃO - IMPLEMENTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DE SOLO NA RUA JOÃO DE 
OLIVEIRA MELO, NO CONJUNTO EUSTAQUIO GOMES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DO TERMINAL DE ÔNIBUS DO BAIRRO VERGEL DO LAGO, 
SITUADO À PRAÇA TENENTE MOISÉS SILVA FILHO, Nº: 02, CEP: 57015-050, 

MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO, COM CONSTRUÇÃO DE PARQUE INFANTIL E PARQUE PET, DA 
PRAÇA TENENTE MOISÉS SILVA FILHO, Nº: 02, BAIRRO VERGEL DO LAGO, MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PEDIDO PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE 
PET SUSTENTÁVEIS, NO BAIRRO DE JACARECICA, NA RUA ARTHUR BENIGNO LISBOA 

FERRAZ, CEP: 57038-540, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PEDIDO DE CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM PARQUE INFANTIL E PARQUE PET 
SUSTENTÁVEIS NA AVENIDA LITORÂNEA, LOCALIZADA NO BAIRRO JACARECICA, CEP: 

57038-580, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PLEITO DE REVITALIZAÇÃO DA CICLOVIA LOCALIZADA NA ORLA DE JACARECICA, 
MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PLEITO ANTIGO PARA SUBSTITUIÇÃO DOS ABRIGOS DE ÔNIBUS, DE ESTRUTURA 
DE FERRO POR MADEIRA, DO CONJUNTO ALFREDO GASPAR DE MENDONÇA, BAIRRO 

JACARECICA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PLEITO ANTIGO PARA ABERTURA DE NOVO RETORNO DE QUADRA APÓS O VIADUTO 
DA AL-101 NORTE, SENTIDO CENTRO, NO BAIRRO DE JACARECICA, MACEIÓ/AL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PEDIDO DE MANUTENÇÃO, LIMPEZA E DESOBSTRUÇÃO DE TODAS AS GALERIAS DE 
ÁGUAS PLUVIAIS DO BAIRRO DE JACARECICA, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PEDIDO DE LIMPEZA DO RIO JACARECICA, NO BAIRRO DE JACARECICA, NESTA 
CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REITERA PEDIDO DE CONSTRUÇÃO DE UM PRD – PONTO RÁPIDO DE DESCARTE NO BAIRRO 
DE JACARECICA, NESTA CAPITAL. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA



 
Estado de Alagoas 

Câmara Municipal de Maceió 
GABINETE DO VEREADOR LUCIANO MARINHO 

Av. Menino Marcelo, 9350, sala 602 – Serraria 
Cep: 57046-000 – Maceió/AL 

 
 
 

 

INDICAÇÃO Nº 43/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia ao superintendente da SMTT, sugerindo a implantação de faixa de 
pedestre em frente à paróquia Nossa Senhora da Rosa Mística, localizada na Rua 
Cristina Braga, no Village Campestre II, bairro Cidade Universitária, e colocação de 
sinalização vertical e horizontal de lombada, no local.  

Justificativa: 

A rua foi recém pavimentada e o risco de acidente aumentou muito. A Igreja 
tem capacidade para 500 pessoas e eventualmente 700 e tem missa e atividades todos 
os dias. Os carros estão passando em velocidade acima do recomendado para o local, 
potencializando os riscos de acidentes e causando transtornos para a população. 

 

 

Maceió, 29 de setembro de 2022 

 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ

GABINETE DO VEREADOR DR. CLEBER COSTA

Indicação nº 031/2022

Maceió, 28 de setembro de 2022

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  JHC  para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  Secretário  Lívio  Lima
Fontenelle Filho, da Superintendência Municipal De Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos corpos técnicos, resolvam o problema de duas ruas de fato com o mesmo
nome: rua(s) Hilda de Pereira Monte, no bairro de Petrópolis.

2. Conforme assinalado na 1ª foto anexa, essa rua na verdade deveriam ser
2 ruas, com nomes diferentes. Do jeito que está hoje, o seu traçado (marcado em verde
na foto) está confuso, formando um “quatro” invertido. Cumpre que o trecho menor em
curva seja renomeado, pois o moradores têm tido todo tipo de problemas com isso,
transtornos  para  receber  Correios  e  encomendas,  familiares  e  amigos  visitantes  que
erram seus endereços, entre outros problemas. 

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ

GABINETE DO VEREADOR DR. CLEBER COSTA
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – 2° andar, Jaraguá / Maceió – Alagoas   -   Gabinete do Vereador Raimundo Medeiros. 
 

Indicação nº 157/2022 GVSM       Maceió - AL, 30 de setembro de 2022. 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ. 

 

Indicação 

Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, requerendo por 

meio da Mesa Diretora da Casa, ouvido o Plenário, na forma regimental, para que 

SEJA PROVIDENCIADA A SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DE SOLO NA RUA JOÃO 

DE OLIVEIRA MELO, NO CONJUNTO EUSTAQUIO GOMES, no Bairro Cidade 

Universitária, nesta cidade. 

Justificativa 

Justifica-se a indicação pela falta de sinalização no solo na rua 

indicada, a qual possui uma grande circulação diária de pedestres e automóveis, 

além de ser, corredor de ônibus e meio de acesso a feira do Eustáquio Gomes. 

Visando prevenir acidentes, torna-se imperiosa a aposição de uma 

sinalização de solo, com o fito de se preservar a segurança no trânsito e vida das 

pessoas que ali transitam. 

 

 

 

 

 

RAIMUNDO GOMES DE MEDEIROS 

Vereador 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
 

1 

 

INDICAÇÃO Nº 230/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência, 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de revitalizar o Terminal de 

ônibus do Vergel, situado à Praça Tenente Moisés Silva Filho, nº: 02, bairro Vergel do Lago, 

CEP: 57015-050, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal iniciativa tem por objetivo proporcionar maior conforto, comodidade 

e segurança aos usuários do transporte público, bem como, dos profissionais que se 

utilizam dos serviços do referido terminal, tendo em vista que a rotatividade no local é 

enorme e que o mesmo se encontra abandonado e precisando, urgentemente, de uma 

revitalização. 

Desta feita, conto com meus pares para a aprovação da presente 

proposição, nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 
 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 

1 

 

 

INDICAÇÃO Nº 231/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência, para que sejam adotadas as 

providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo viabilizando a revitalização, 

com construção de parque infantil e parque pet, da Praça Tenente Moisés Silva Filho, nº: 02, 

bairro Vergel do Lago, CEP: 57015-050, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se a presente ante a ausência de opção de lazer para a comunidade, 

afinal referida construção proporcionará mais entretenimento para todos, além de deixar a 

Praça mais bela e funcional para os moradores da região, que pleiteiam a requerida construção 

há décadas, não tendo o bairro sido notado pelas gestões anteriores. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
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INDICAÇÃO Nº 232/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação da Associação dos Moradores e Amigos do 

Pontal da Barra - AMAPO, que seja encaminhado expediente ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de Desenvolvimento 

Sustentável – SUDES, em caráter de urgência, com o intuito de serem adotadas as 

providências necessárias visando a revitalização da Orla do bairro Pontal da Barra, nesta 

cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A Cidade de Maceió possui muitos pontos turísticos belíssimos e, dentre 

eles, temos uma das mais belas Orlas da Cidade, a Orla do Pontal da Barra, que se 

encontra abandonada, com calçamento destruído, sem nenhuma opção de lazer, sem 

atrativo algum para os turistas que visita a nossa Maceió. 

Motivo pelo qual a AMAPO requer que seja elaborado um plano de 

revitalização da referida Orla, visando atrair um maior número de turistas, o que 

aumentará o turismo na região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 

____________________________________________________________________ 
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INDICAÇÃO Nº 233/2022 – GVGR 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência e 

reiterando pedido antigo, para que sejam adotadas as providências necessárias para a 

construção de uma Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis, no bairro de 

Jacarecica, na Rua Arthur Benigno Lisboa Ferraz, CEP: 57038-540, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente pedido se justifica no fato da população do bairro ter sido 

abandonada pelo Poder Público, tendo em vista que o presente pleito é uma 

REITERAÇÃO de antigos pedidos, uma vez a ausência de opção de lazer para a 

comunidade da região, afinal a referida construção proporcionará mais entretenimento 

para todos os moradores e turistas que frequentam a referida avenida. 

Salienta-se que os moradores do bairro sugerem que o requerido parque 

seja construído no terreno situado à Rua Arthur Benigno Lisboa Ferraz, em frente ao 

Posto de Saúde do bairro. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DA VEREADORA GABY RONALSA 
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INDICAÇÃO Nº 234/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria de Desenvolvimento 

Territorial e Meio Ambiente – SEDET, em caráter de urgência e reiterando pedido antigo, para 

que sejam adotadas as providências necessárias com o intuito de ser realizado um estudo para a 

construção de uma Praça com Parque Infantil e Parque Pet Sustentáveis na Avenida Litorânea, 

localizada no Bairro Jacarecica, CEP: 57038-580, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o descaso com a população do bairro de Jacarecica, 

uma vez que o pleito em questão é uma reiteração de pedidos anteriores, tendo em vista a 

ausência de opção de lazer para a comunidade da região, afinal a referida construção 

proporcionará mais entretenimento para todos os moradores e turistas que frequentam a 

referida avenida. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 235/2022 – GVGR 

 

URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência e reiterando pleito 

antigo, para que sejam adotadas as providências necessárias para a revitalização da 

Ciclovia localizada na Orla de Jacarecica, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se a referida revitalização com base na mobilidade urbana e no 

turismo, tendo em vista que a mencionada Ciclovia se encontra em estado de 

deterioração, o que é algo inadmissível, tendo em vista que a Orla de Jacarecica é um 

ponto turístico, com uma das praias mais belas da capital, e muitos turistas e residentes 

da região se utilizam do local para realizar suas atividades físicas. 

 

Desta forma, solicito a aprovação desta proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 236/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a 

Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência e 

reiterando pleito antigo, para que sejam adotadas as providências necessárias com o 

intuito de que seja feita a substituição dos Abrigos de Ônibus, localizados em frente ao 

Conjunto Alfredo Gaspar de Mendonça, bairro Jacarecica, da estrutura de ferro por 

madeira. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal iniciativa visa a substituição dos Abrigos de Ônibus de ferro, 

localizados em frente ao Conjunto Alfredo Gaspar de Mendonça, no de bairro 

Jacarecica, por abrigos de madeira, uma vez que os que lá estão se encontram corroídos 

pela maresia, o que oferece um enorme de risco aos seus usuários, uma vez que ficam 

expostos à contaminação por tétano, tendo em vista que os abrigos existentes com sua 

estrutura comprometida e deteriorada, motivo pelo qual solicito a aprovação desta 

proposição nos termos supra. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora 
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INDICAÇÃO Nº 237/2022 – GVGR 

 

 URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Transportes e Trânsito – SMTT, em caráter de urgência e reiterando pleito antigo, para que 

sejam adotadas as providências necessárias para abertura de novo retorno de quadra após o 

Viaduto da AL-101 Norte, sentido Centro, no bairro de Jacarecica, Maceió/AL. 

 

JUSTIFICATIVA 

O que justifica esta demanda é a busca por maior segurança e comodidade para 

todos os moradores que moram no entorno do Viaduto da AL-101 Norte, vez que o retorno 

sentido Centro mais próximo do local fica localizado a mais de 3 quilômetros do mesmo no 

bairro de Guaxuma, o que demanda tempo do motorista que deseja retornar a Jacarecica. 

Insta salientar que no local, sentindo Jacarecica – Centro, ocorrem acidentes 

constantemente, já que os motoristas e motoqueiros, visando poupar tempo ou em situação de 

emergência, fazem o retorno logo no final do Viaduto da AL-101 Norte, ou seja, em local 

proibido. 

Destarte, solicita-se a aprovação da presente proposição. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 238/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência e reiterando pleito 

antigo, para que sejam adotadas as providências necessárias atinentes à manutenção, 

limpeza e desobstrução de todas as galerias de águas pluviais do bairro de Jacarecica, 

nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica o presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução gerada pela sujeira acumulada nas galerias e nos bueiros do 

supramencionado bairro, bem como de trazer mais tranquilidade e segurança para 

todos os moradores e transeuntes, uma vez que, com o cair das chuvas, há o acúmulo 

de água, a qual por diversas vezes, adentra nas residências, prejudicando a vida dos 

moradores. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 239/2022 – GVGR 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Solicito a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após 

ouvido Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado 

expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Secretaria 

Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA, em caráter de urgência e reiterando pleito 

antigo, para que sejam adotadas as providências necessárias atinentes à limpeza do Rio 

Jacarecica, no bairro de Jacarecica, nesta cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O que justifica a presente é o intuito de suprimir os transtornos causados 

pela obstrução gerada pela sujeira acumulada no referido Rio, que causa transtornos 

diversos ao moradores da região, desta forma, se faz necessário a requerida limpeza, 

visando trazer mais tranquilidade e segurança para os moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora  
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INDICAÇÃO Nº 240/2022 – GVGR 
 

URGENTE 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Requesto a Vossa Excelência, nos termos do Regimento Interno, após ouvido 

Plenário, em virtude de provocação dos Moradores, que seja encaminhado expediente ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, com cópia para a Superintendência Municipal de 

Desenvolvimento Sustentável – SUDES, em caráter de urgência e reiterando pleito antigo, com o 

intuito de serem adotadas as providências necessárias visando a realização de estudo para a 

construção de um PRD – Ponto Rápido de Descarte no bairro de Jacarecica, nesta capital. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente motiva-se, segundo os aludidos, em razão de haver, 

constantemente, por parte dos próprios moradores e transeuntes da região, o descarte 

irregular de entulhos e lixo na entrada do Bairro de Jacarecica, o que vem gerando grandes 

transtornos aos pedestres e motoristas, uma vez que os descartes atrapalham, por diversas 

vezes, o acesso ao bairro. 

Importante destacar que os entulhos estão servindo de moradia para insetos e 

animais peçonhentos, que vem adentrando às residências e aos comércios da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 29 de setembro de 2022. 

 

 

 
GABY RONALSA 

Vereadora  
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REQUERIMENTO N° 017/2022 – GVTN/CMM 

 
REQUER A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 
DISCUTIR POLÍTICAS PÚBLICAS DE PREVENÇÃO E CUIDADOS 
COM AS PESSOAS COM CÂNCER DE MAMA EM MACEIÓ, EM 
ALUSÃO AO OUTUBRO ROSA. 

 
Ao Excelentíssimo Senhor, 
GALBA NOVAES DE CASTRO NETO 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió 
 

Considerando os Arts. 210 e 211 do Regimento Interno desta Casa, que tratam dos 
requerimentos à esta Mesa Diretora.  

Nesse contexto, entendo ser prioritário o debate ao redor da situação das pessoas com 
câncer de mama em Maceió, bem como acerca das políticas públicas de prevenção e cuidados, 
devendo tal audiência ocorrer, preferencialmente, dentro da programação do outubro rosa. 

Considerando que outubro Rosa foi criado no início da década de 1990 pela Fundação 
Susan G. Komen for the Cure. A data é celebrada anualmente, com o objetivo de compartilhar 
informações e promover a conscientização sobre a doença; proporcionar maior acesso aos 
serviços de diagnóstico e de tratamento e contribuir para a redução da mortalidade em 
decorrência do câncer de mama. Nesse contexto, destaca-se que o câncer de mama é o tipo de 
câncer mais comum entre as mulheres no mundo e no Brasil ficando atrás apenas do de pele 
não melanoma, respondendo por cerca de 28% dos casos novos a cada ano. 

Estatísticas indicam aumento da sua incidência tanto nos países desenvolvidos quanto 
nos em desenvolvimento como é o caso do Brasil. A estimativa de casos novos em 2018 no Brasil 
é de 59.700 casos. Para Alagoas a incidência de câncer de mama é de 560 casos novos e 270 
para a capital Maceió (INCA 2018). A incidência de mortalidade no ano de 2016 de acordo com 
o SIM/DATASUS foi de 166 casos, sendo 02 casos em homens e 164 casos em mulheres. É a 1ª 
causa de óbito entre mulheres por câncer (Dados da Secretaria de Estado de Saúde de Alagoas). 

Como Presidente da Comissão de Direitos Humanos desta Casa, como defensora nata 
das Pessoas com Deficiência em nossa cidade, venho propor esta audiência para discutir esta 
pauta tão importante, preferencialmente a ser realizada, em data disponível, ainda em Outubro 
de 2022. 

 
Maceió, 27 de Setembro de 2022. 

 
Atenciosamente, 

 
 

Teca Nelma 
Vereadora  
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